

# BERICHT

8. August 2022

## Letzter Heimspieltag der Softball-Damen überrascht nicht nur mit gutem Wetter

Am Sonntag traten die Cavewomen zuhause gegen die Ladenburg Romans und die Ulm Falcons an. Beim ersten Spiel gegen die Ladenbugerinnen war der Kampfgeist der Villingendorferinnen stark, jedoch nicht für einen Sieg ausreichend. Durch viele neue Spielerinnen, neue Konstellationen auf dem Feld und den daraus entstandenen Fehlern mussten sie eine 3:25 Niederlage hinnehmen.



Das zweite Spiel gegen Ulm wurde auf Grund zu weniger Spielerinnen kurzerhand in ein Freundschaftsspiel verwandelt. Hier wurde die Mannschaft der Ulmerinnen durch anwesende Baseballspieler aufgefüllt. So konnten beide Mannschaften Spielerfahrung sammeln und den 68 Zuschauern ein weiteres Spiel geboten werden. Ansager Thomas Kurbel hat die Baseballspieler durch eine kleine Namensanpassung optimal in die Ulmer Softballmannschaft integriert. So kamen zum Beispiel Situationen zustande in denen Suzanna Weinmann ihren Mann Michael Weinmann Aus machte.

Besonders erwähnenswert sind vier Line Drives die Pitcherin Mirjam Aichholz-Kuntz direkt aus der Luft gepflückt hat sowie zwei Diving-Catches von Suzanna Weinmann an der ersten Base.

[Nach oben](#)